



## Beschlussvorlage

## Drucksache Nr. 61/2007 - 1

Beratungsfolge			Abstimmung		
Gremium	öffentlich	Sitzungsdatum	Ja	Nein	Enth.
Gemeinderat	Ja	23.04.07			

### Wiederbesetzung der Stelle des Leiters des städtischen Tiefbauamts

#### I. Beschlussantrag

Der Leiter des Tiefbauamts wird gewählt.

#### II. Begründung

Die Ausschreibung der Stelle des Leiters bzw. der Leiterin des städtischen Tiefbauamts ist extern am 03.02.2007 in der Süddeutschen Zeitung und in der Schwäbischen Zeitung – Gesamtausgabe – sowie am 05.02.2007 im Staatsanzeiger Baden-Württemberg erfolgt. Auf die Ausschreibung sind bis zum Bewerbungsschluss am 24.02.2007 35 externe Bewerbungen eingegangen.

Auf der Grundlage des vom Gemeinderat am 29.01.2007 beschlossenen Ausschreibungstextes und der darin formulierten Anforderungen wurde von der Verwaltung eine Vorauswahl vorgenommen. Zwischen dem 20.03.2007 und dem 28.03.2007 haben dann Herr Oberbürgermeister Fettback, Herr Baubürgermeister Ogertschnig und die Herren Simon und Maier vom Hauptamt unter Einbeziehung des Personalrats Vorstellungsgespräche geführt.

Nach den Vorstellungsgesprächen wurde festgelegt, dass sich fünf Personen im Hauptausschuss am 16.04.2007 vorstellen. Der Hauptausschuss hat entschieden, dass sich nunmehr folgende Bewerber dem Gemeinderat am 23.04.2007 in öffentlicher Sitzung zur Wahl stellen:

### **1. Herr Kai Knorpp, 33 Jahre, aus Schruns / Österreich**

Nach Abitur und Zivildienst studierte Herr Knorpp von Oktober 1995 bis Dezember 2001 Bauingenieurwesen an der Universität Karlsruhe (TH), Vertiefungsrichtung Wasserbau mit erfolgreichem Abschluss zum Diplom-Bauingenieur. Dem folgte von April 2002 bis März 2004 der Vorbereitungsdienst für den höheren bautechnischen Verwaltungsdienst im Bereich Wasser- und Abfallwirtschaft beim Land Baden-Württemberg. Er schloss die große Staatsprüfung für den höheren bautechnischen Verwaltungsdienst in der Fachrichtung Bauingenieurwesen mit Erfolg ab und ist berechtigt, die Bezeichnung Regierungsbaumeister zu führen. Seit November 2004 ist Herr Knorpp bei den Vorarlberger Illwerken AG in Schruns als Assistent der Geschäftsleitung tätig. Seit April 2005 absolviert Herr Knorpp nebenberuflich den "wirtschaftswissenschaftlichen Zusatzstudiengang mit Diplom Abschluss für Ingenieure" an der Fernuniversität Hagen.

### **2. Herr Mark Rechmann, 36 Jahre, aus Mögglingen**

Herr Rechmann absolvierte von August 1988 bis Januar 1991 eine Ausbildung zum Industriemechaniker. Nach dem Berufskolleg zur Fachhochschulreife in Schwäbisch Gmünd und nach beruflicher Tätigkeit und Zivildienst absolvierte Herr Rechmann von März 1994 bis März 1998 das Studium Bauingenieurwesen/Projektmanagement mit dem Studienschwerpunkt Entsorgung an der Fachhochschule Biberach/Riß und schloss dieses zum Diplom-Ingenieur (FH) erfolgreich ab. Von Ende März 1998 bis Juli 2001 war Herr Rechmann als Bauingenieur beim Ingenieurbüro Lackner, Köder & Partner in Mutlangen tätig. Dem schloss sich eine weitere berufliche Tätigkeit als Bauingenieur beim Ingenieurbüro Bartsch & Partner in Heubach an. Seit Oktober 2004 ist Herr Rechmann Leiter des Tiefbauamts der Großen Kreisstadt Remseck am Neckar. Daneben ist er dort technischer Betriebsleiter der Stadtwerke und der Stadtentwässerung.